

## La régulation du grand cormoran ... c'est à nouveau possible !

En autorisant la reprise de la régulation du grand cormoran en eaux libres, le Conseil d'Etat donne raison à la Fédération Nationale pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique (FNPF) et permet une avancée historique pour la protection des peuplements piscicoles.

C'est un combat de longue haleine qui vient de prendre fin pour la Fédération Nationale pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique (FNPF), la fédération de pêche de l'Ain, les AAPPMA du Doubs et l'association ANPERTOS.

En effet, le Conseil d'Etat a rendu ce lundi 8 juillet 2024 une décision historique en autorisant à nouveau la régulation du grand cormoran en eaux libres.

Un nouvel arrêté ministériel définissant des quotas doit ainsi être pris sous 4 mois par le ministère compétent, en espérant que le contexte politique actuel ne freine pas les procédures ainsi engagées.

Si tout se passe sans encombre, des arrêtés préfectoraux pourront alors être pris, département par département.

# Au fil de l'eau

## Nos prochains rendez-vous !

### Fête de la Sange

Du 6 au 8 septembre 2024

Parc du château de Sully/Loire

L'A.D.A.P.A.E.F 45 sera présente sur son stand au cœur du village pêche. Venez nous retrouver durant ces trois journées et partager avec nous notre passion de la pêche amateur aux engins. Cette année le Portugal sera à l'honneur



### Assemblée Générale Ordinaire

Samedi 23 novembre 2024

Salle des fêtes de Bou à 15 h

L'A.D.A.P.A.E.F 45 tiendra son Assemblée Générale Ordinaire, au cours de laquelle les différents rapports seront présentés et soumis au vote des adhérents..

- Rapport moral
- Rapport d'Activités
- Rapport financier
- Budget prévisionnel
- Projets

Un moment important de démocratie associative avec échanges, discussions et votes.

A l'issue de nos travaux, nous partagerons le verre de l'amitié en fêtant l'arrivée du Beaujolais nouveau.

### Création d'une réserve naturelle nationale

Le 9 septembre 2024

D.D.T—Orléans

Une réunion importante se tiendra dans les locaux de la D.D.T et aura pour sujet la présentation du projet de création d'une réserve naturelle nationale sur les sites des Varinnes, des friches des Paterres, des méandres du Guilly et de l'île des Mayses.

- Périmètre de la réserve
- Modalités de définition du règlement de la réserve
- Constitution d'un Comité Consultatif de la réserve

L'A.D.A.P.A.E.F sera représentée lors de cette réunion car les lots de pêche existent sur le territoire de cette future Réserve nationale. Il faut rester vigilant et défendre notre mode de pêche si ce dernier était remis en cause.

## Cette publication est aussi la vôtre, nous attendons vos propositions d'articles et les photos de vos pêches

Fin 2023, la FNPF a mené, en collaboration avec Harris Interactive, une grande enquête pour évaluer le rapport des Français et des pêcheurs à l'eau et aux milieux aquatiques.

Les principaux enseignements révèlent que les cours d'eau et leur biodiversité représentent un enjeu sociétal prégnant pour les Français qui y sont particulièrement attachés.

C'est un nouvel argument de poids dans le combat que mène le réseau associatif de pêche autour du partage de la ressource en Eau.



Ce QRCode vous permet d'ouvrir la page consacrée aux résultats de l'enquête initiée par la FNPF consacrée à la pêche et les français